

PROVINCIA | Sanidad

La campaña "Donar es dar vida" llega al Infanta Margarita con la asociación de trasplantados "Ciudad de los Califas"

Informan sobre trasplantes, donación, prevención de enfermedades cardiovasculares y promoción de hábitos de vida saludable.

Redacción

Miércoles 8 de febrero de 2012 - 09:51



La asociación de trasplantados de corazón de Andalucía 'Ciudad de los Califas', con sede en Lucena, ha instalado este martes 7 de febrero una mesa informativa en la entrada del hospital comarcal "Infanta Margarita" con la intención de promover, entre los usuarios del centro, la donación de órganos. Para ello, reparten folletos y documentación a través de la campaña "Donar es dar Vida", como se viene haciendo en distintos municipios andaluces con el fin de informar sobre trasplantes, donación, prevención de enfermedades cardiovasculares y promoción de hábitos de vida saludable.

La asociación, que instala periódicamente mesas informativas en varios hospitales y centros de salud de la provincia para concienciar a la población acerca de la importancia de la donación de órganos, realiza visitas periódicas al hospital Reina Sofía de Córdoba para prestar apoyo y atención psicológica, gestión social y orientación laboral a enfermos cardíacos, personas trasplantadas de corazón y sus familiares.

Igualmente, esta asociación, sin ánimo de lucro, cuenta con un piso de acogida en Córdoba capital, muy cerca del hospital Reina Sofía, en el cual durante el largo proceso de trasplante los familiares (y el enfermo en sus revisiones) pueden alojarse el tiempo que sea necesario. De esta manera prestan soporte y ayuda a aquellas familias que por su situación económica no pueden hacer frente al gasto económico que esto conlleva.